

Tanttaka y Cinelli Brothers protagonizan el fin de semana cultural en Ermua

El escenario de Ermua Antzokia acoge hoy la obra 'Mi hijo sólo camina un poco más lento' (20.30 h.) y el grupo de rithm and blues debuta mañana en Euskadi (20.00 h.)

AINHOA LASUEN

ERMUA. La agenda cultural de Ermua ofrece este fin de semana el teatro de Tanttaka y la música de Cinelli Brothers.

La compañía Tanttaka Teatra representa hoy en el Ermua Antzokia la obra 'Mi hijo sólo camina un poco más lento'. La función comenzará a partir de las 20.30 horas. La entrada cuesta 12 euros y se podrá adquirir anticipadamente en Lobiano, en la red de cajeros multiservicio y en la web de Kutxabank, o bien en la taquilla hasta que inicie la función.

Es una bella historia, con un texto abiertamente universal, en un guion escrito por el dramaturgo croata Ivor Martinic. Está dirigido por Fernando Bernués, con un elenco de actrices y actores muy conocidos como Ane Gabirain, José Ramón Sorroiz, Mireia Gabilondo, Martxelo Rubio o Dorleta Urretabizkaia, entre otros.

Cuenta la historia de Mía, una mujer que lucha contra sus demonios mientras cuida de su madre, su padre, de su hija y de un marido disidente, pero especialmente se desvela por su hijo, Branko, que padece una enfermedad degenerativa que le va haciendo perder movilidad. Hoy Branko cumple 25 años y su familia le prepara una fiesta. La celebración es el detonante para hablar, con humor, sencillez y una



Tanttaka representará hoy en el Ermua Antzokia la obra 'Mi hijo sólo camina más lento'. E.C.

sinceridad brutal, de todo lo que alguna vez importó y de lo que siempre debiera importar: la memoria, la familia, el paso del tiempo, la aceptación del diferente, la juventud, el amor, el miedo, la soledad, la belleza, el abandono, la locura y la enfermedad. 'Mi hijo sólo camina un poco más lento' ha sido reconocido con numerosos premios.

Por primera vez en Euskadi

Por otra parte, mañana el cuarteto británico The Cinelli Brothers actuará en Lobiano, a partir de las 20.00 horas. La entrada costará 10 euros y se podrá también

adquirir en venta anticipada o antes de la función.

Será la primera vez que el grupo actuará en Euskadi. Es una oportunidad única para ver a esta banda de calidad en pleno ascenso en el ranking del soul y rithm and blues de Europa.

The Cinelli Brothers es un proyecto que nace de una pasión común por el blues eléctrico de Chicago y Texas de los años 60 y 70, momento en el que los hermanos Marco (guitarrista y cantante principal) y Alessandro (baterista) decidieron formar un explosivo combo mostrando repertorio de canciones originales en los estilos de

Chess, Stax y Motown. A los dos hermanos se le unieron en el escenario, Enzo Strano, al bajo, y Tom Julian-Jones, con la armónica y la guitarra. Su álbum debut fue 'Babe Please Set Your Alarm' que se grabó en Soup Studio, en Londres, y la grabación analógica se lanzó en mayo de 2018 en vinilo y formato digital. Ese álbum comprende nueve sabrosas composiciones originales y tres versiones finamente elaboradas.

En enero de este año, la banda ha sido nominada a los Premios de Blues del Reino Unido (UK Blues Awards) como 'Banda de Blues del año'.

EN BREVE

MAÑANA CUENTACUENTOS

Requiere inscripción previa

A. LASUEN. La biblioteca municipal ha organizado para mañana una nueva sesión de cuentacuentos en euskera. La sesión lleva por título 'Flobin ipuin motzekin', y está dirigida a la población infantil de entre 3 y 8 años. La actividad comenzará a las 17.30 h. en Lobiano. La entrada es gratuita, pero será necesario reservar la plaza con antelación llamando al teléfono 943 179 212.

ZUHAITZ EGUNA

Se saldrá a las 10 h. del domingo de la plaza

A. L. El colectivo Artarrai celebra este domingo la undécima edición del Zuhaitz Eguna. Se saldrá a las 10.00 horas desde la plaza Cardenal Orbe, y por detrás de Torreta Etxea se accederá a la zona de Joxio. Una vez allí, se repartirán los árboles y las azadas entre las personas participantes y se darán instrucciones para plantar 210 árboles.

BALONMANO

Entrenamientos de las selecciones de Euskadi

A. L. O. El domingo entrenarán en Ermua las jóvenes promesas de las selecciones de categoría infantil femenino y cadete y juvenil masculino. Los entrenamientos se desarrollarán en el polideportivo de 15.30 a 20.00 horas. La instalación y las gradas estarán abiertas y a disposición de las familias y personas aficionadas. El acceso será libre.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Yo nunca lloro V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julían Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

Los palistas debarras se muestran imparables en el torneo Udaberri

Esta semana finaliza la fase de grupos contra el Mutriku

ANDER SALEGI

DEBA. Esta temporada 2021-2022 del club de pala local, Euskal Jolas, no está siendo la mejor en cuanto al número de palistas que compiten, y eso se evidencia en que tan solo una pareja representa a la localidad en el torneo Udaberri, aunque todo hay que decirlo, está realizando un torneo excelente. Euskal Jolas ha tenido sus años buenos, pero ahora no hay palistas.

Las lesiones y la falta de jugadores están haciendo que la temporada no sea buena. En el campeonato de pared izquierda disputado en otoño comenzaron tres parejas y al final una solo consiguió completar el campeonato entero. En el campeonato, Udaberri que se está disputando en estos momentos la representación de Deba, con Euskal Jolas, tan solo es de una pareja, la formada por Aitor Barinagarrementeria y Xabi Berasaluce. Estos dos palistas compiten en la modalidad de pala con pelota de goma. 24 equipos en una misma división divididos en grupos. En primer lugar, están jugando una liguilla que está a punto de terminarse. Finalizada la primera fase, será el turno de las eliminatorias. La final se celebrará a mediados de marzo.

Campeonato espectacular

Los debarras Barinagarrementeria y Berasaluce están haciendo un campeonato espectacular. Las jornadas las cuentan por victorias. Cuatro partidos, cuatro victorias.



Barina golpea una bola en un partido de este torneo. ANDER SALEGI

En la primera jornada se desplazaron a Azkoitia para enfrentarse al equipo de esa localidad. El partido comenzó muy igualado, pero rápido los debarras empezaron ganando y cogiendo ventaja respecto a sus rivales. Al final resultado 18-25 a favor de los debarras. La segunda jornada tuvo que ser aplazada por el coronavirus y se jugó un par de semanas más tarde. Los debarras jugaron contra el Orio en Aldats. Partido muy fácil para los debarras que ganaron 25-12. Empezaron perdiendo 1-3, pero eso fue un espejismo, ya que después los palistas locales se pusieron las pilas y le dieron la vuelat al marcador con 15-5. Fue un partido de poca duración en el que los debarras con poco esfuerzo ganaron el partido. La tercera jornada volvieron a jugar contra otro equipo de Orio, este costó un poco más, el partido fue algo más pa-

rejo, pero los debarras supieron finalizar bien los tantos y se llevaron la tercera victoria consecutiva 20-25.

La semana pasada se desplazaron a Zarautz para jugar el primer clasificado contra el segundo, en juego el liderazgo. Partido muy disputado en un frontón de pequeñas dimensiones. Si una pelota iba al rebote ya era tanto. El delantero de ellos mandaba muchas bolas al rebote por lo que el zaguero de Deba tuvo que entrar mucho de aire. La pareja debarra fue en todo momento por delante en el marcador. Hasta que los de Zarautz se pusieron 24-23. El empate fue un lanzamiento del delantero zarautzarra que se topó con la txapa y el último tanto del partido intentaron buscar al zurdo zaguero debarra en el zabal y se les fue fuera. Esta semana finalizarán la fase de grupos contra el Danok Bat de Mutriku.

Vuelven los caldereros

Mañana se celebrará la fiesta de caldereros en Deba tras un año de ausencia. A las 19.00 horas se reunirán en la plaza del Palacio Aguirre y media hora más tarde comenzará el recorrido por las calles del casco urbano. La primera parada está programada en la plaza Berasaluce, donde se leerá el pregón y dará paso a las canciones y bailes. La segunda parada será en la plaza vieja. Y por último el acto principal se llevará a la plaza del Ayuntamiento. En la imagen, una edición pasada de la fiesta.



ANDER SALEGI

ONDARROA

El Consejo de la Mujer y Etxelila presentan el programa del 8 de marzo

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. En el marco del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, las reivindicaciones volverán a sonar en alto en Ondarroa. En este sentido, el Ayuntamiento de Ondarroa, junto con el Consejo Municipal de la Mujer y Etxelila, ha presentado un amplio programa de actividades. Siguiendo con el trabajo que se lleva a cabo en el campo del feminismo, se han organizado diferentes iniciativas.

Entre las iniciativas figuran la concentración anual el mismo 8 de marzo, el lunch y baile de La Antigua que se recuperarán de nuevo este año o la proyección del documental 'Itsasoan gaittun', para el día 10 de marzo. Este documental destaca y demuestra la importancia de las mujeres en temas relacionados con el mar y la pesca. En este trabajo han tomado parte cuatro ondarrutarras, que también participarán en la proyección del documen-

tal el 10 de marzo: las hosteleras Margarita Ariztondo Bakeriza y Elo Ariztondo Bakeriza, la empacadora Amaia Diz San Martín, y la redera Maite Burgoa San Severino.

Obra de teatro

Previamente, el día 25 se pondrá en escena la obra de teatro 'Andrezaharraren Manifestua', que estaba organizada para el festival Literatur Amuak y que se tuvo que suspender. Ahora, los interesados en acudir a esta sesión deben volver a recoger las invitaciones en la Oficina de Turismo.

Las entradas e invitaciones están disponibles de martes a domingo, en horario de 12.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00. En cuanto a las entradas, para Itsasoan gaittun están a la venta en la Oficina de Turismo a 3 euros. Para participar en el resto de actividades no será necesaria la entrada y las puertas se cerrarán a medida que se llene el aforo de cada espacio.

ERMUA

Concierto del grupo de blues The Cinelli Brothers

El Lobiano, el sábado a las 20.00 horas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El cuarteto británico The Cinelli Brothers actuará mañana sábado en Lobiano Kulturunea de Ermua, a partir de las 20.00 horas.

Será la primera vez que el grupo actuará en Euskadi, con músicos al que la revista Music Republic nominó, como es el caso de Marco Cinelli, a Mejor Guitarrista de 2018. En enero de 2022, la banda ha sido nominada a los Premios de Blues del Reino Unido (UK Blues Awards) como 'Banda de Blues del año'.

The Cinelli Brothers es un proyecto que nace de una pasión común por el blues eléctrico de Chicago y Texas de los años 60 y 70, momento en el que los hermanos Marco (guitarrista y cantante principal) y Alessandro (baterista) decidieron formar un explosivo combo mostrando repertorio de canciones originales en los estilos de Chess, Stax y Motown. A los dos hermanos se le unieron en

el escenario Enzo Strano, al bajo, y Tom Julian-Jones a la armónica y la guitarra. Su álbum debut fue 'Babe Please Set Your Alarm', que se grabó en Soup Studio, en Londres, y la grabación analógica y en vivo completa se lanzó en mayo de 2018 en vinilo y formato digital. Ese disco alcanzó el número 2 en la IBBA (Independent Blues Broadcasters' Association) en junio de 2018.

La banda ha aparecido, entre otras, en revistas especializadas de prestigio como 'Blues in Britain', 'Blues Matters', 'Classic Rock' y se ha posicionado como la más firme alternativa europea a las estrellas de EEUU. Ese álbum comprende nueve composiciones originales y tres versiones. 'Chain of Fools de Don Covay' (un éxito de Aretha), 'Back Door Man' (que se mantiene fiel al número de Willie Dixon) y 'Kiss' de Prince, en un notable ritmo shuffle.

Las entradas valen 10 euros y ya podemos adquirirlas en venta anticipada en presencial en Lobiano y online en la web de Kutxabank y en su red de cajeros multiservicio.